

小田川っ子



平成28年度
白河市立小田川小学校
平成28年10月7日(金)
第23号(第116号)
発行者 校長 小檜山 健

土曜授業「第3回 授業参観」真剣に考えました！

1日は、土曜授業「授業参観」でした。土曜日ということもあり、多くの方々にご来校いただきましてありがとうございました。子どもたちは、国語や道徳などの学習に真剣に取り組むことができました。

「道徳」の授業を公開することにしています！

特に、道徳の授業については、各学年とも保護者の皆様方に公開することにしており、2年生では『あなたって、こんなにすてきだよ』を題材に、クラスの友達がしたよいことや上達したことなどを出し合いながら、「人にはみんな長所があることを知り、自他を肯定して生活していくこと」を考え合いました。また、6年生は『チームワーク』という読み物資料をもとに、それぞれが自分の意見を述べながら、「いじめ」や「目標に向かって力を合わせることの大切さ」について深く考えることができました。



1年国語



2年道徳



3年国語



4年国語



5年学級活動



6年道徳

バイキング給食を通して…「食べることへの学び」と「感謝の心」を

9月28日は、「バイキング給食」でした。白河市学校給食センターの皆様が、他の学校の給食も作りながらも、小田川小のために、特別にたくさんの料理を作って、小田川小の食堂にきれいに並べてくださいました。子どもたちは、何日も前から楽しみにしていたようで、きらきらと瞳を輝かせながら、きれいに飾られた食べ物を、栄養のバランスや食べられる量を考えて自分の器に盛りつけていました。

「バイキング給食」での話

校長 小檜山 健

1つ目は、「給食の時間」は「食べるための学習の時間」であることです。

2年生は「食事のマナー」3年生は「朝ごはん」6年生は「食事のバランス」について、栄養教諭の双石先生から教えていただきました。その学んだことを実際にやってみるのが給食の時間なのです。ぜひ、今日は、バランスや量を考えながら食べるものを選んでいってください。

2つ目は、「感謝の心」をもって食べるということです。

食べるときに、「いただきます」という言葉を言います。

「何を、いただくのでしょうか？」(1年生から、『いのち』とつぶやきがありました。)

- ・豚肉は、豚の肉をいただいているのではなく、豚の命をいただいているのです。
- ・トウモロコシも、一粒の種から、花を咲かせてたくさんの実をつけ、子孫を残していきます。そして、みんなはそれを食べています。ということは、野菜の命もいただいているのです。

① 野菜や魚などの大切な命をいただいて、私たちは生きているという感謝の心

② いろいろと工夫して調理をしてくれているという調理員さんへの感謝の心

③ いつもおいしいご飯を作ってくれているお家の人への感謝の心

「感謝の心」をもっていただくことが、とても大切です。



給食センターのみなさんへ

6年

毎日の給食はもちろんのこと、バイキング給食でも栄養のバランスを考えていることがすごいと思いました。ぼくは、家では好きなものばかり食べているので、今度からは野菜などをたくさん食べるようにしたいです。ぼくにとっては最後のバイキング給食だったのでとてもおいしかったです。ありがとうございました。

2年

わたしは、みんなとおなじバイキング給食がはじめてでした。食べられないものもあったけど、それ以外はおいしかったです。帰ってお家の人に教えてあげました。とても楽しいうれしいバイキング給食でした。給食センターのみなさんありがとうございました。



10日	月	体育の日 ●
11日	火	食育〈4年〉③ 外国語 フッ化物洗口 健康生活調
12日	水	子ども見守り隊とのふれあい給食 クラブ活動 SC14:30～ ノーメディアデー
13日	木	授業3校時限(11:40全校一斉下校) 命の授業〈5年〉③ 給食・弁当なし
14日	金	白河歴史学習〈6年〉 森のはなし〈5年〉③
15日	土	土曜学習会(送迎をよろしくお願ひします) 県PTA郡山ブロック大会

＜放射線量のお知らせ＞ 10月7日現在における放射線量(地表50cm、単位 μ Sv/h)

- ① 校庭(中央) 0.14
- ② 教室(2階1年教室) 0.08
- ③ モニタリングポスト 0.12(地表1m)